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Aos (22) dias do mês de fevereiro do ano de 2018 às (15h) quinze 
horas, sob a presidência em exercício do vereador Antônio 
Holanda Filho, reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió, situada a 
Praça Marechal Deodoro da Fonseca, número 376(trezentos e 
setenta e seis) com a presença dos vereadores;Lobão, Fátima 
Santiago, Siderlane Mendonça,Silvio Camelo,Francisco Filho,Maria 
Aparecida, Francisco Sales,Davi Davino, Silvania Barbosa,Samyr 
Malta, Dudu Ronalsa, Ronaldo Luz,Kelmann Vieira, Luciano 
Marinho,José Marcio, Tereza Nelma e Simone Andrade. Foi 
justificada a ausência dos demais vereadores. No Grande 
Expediente, como primeira oradora vereadora Silvania Barbosa 
agradece aos pares pela aprovação do Projeto de Lei nº 52/17 de 
sua autoria, que trata da gratuidade do WI-Fi nos coletivos 
públicos, em tempo que passa a discorrer sobre a repercussão que 
o projeto citado vem tendo, onde esse tipo de repercussão não 
aconteceu quando houve o aumento das passagens de ônibus, 
ressaltando que essa Casa, na opinião dessa vereadora, deveria 
pensar em voltarmos a ter prerrogativas sobre o aumento das 
passagens dos coletivos públicos. Diz que os empresários das 
empresas de ônibus sempre justificam os aumentos de passagens 
que não convence ao usuário, e agora esses mesmos empresários 
estão questionando o projeto para rede Wi-Fi, bem como lembra a 
todos oficio que esses empresários receberam do MP (Ministério 
Público) e não deram resposta ao Órgão, que solicitava 
esclarecimentos do não cumprimento da Lei que proíbe 
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propagandas nos ônibus coletivos os (OUT BUS), onde essa 
vereadora não entende a blindagem que esses empresários têm. 
Ressalta que a fiscalização só funciona junto aos trabalhadores, 
pais de família, a exemplo dos ambulantes. Solicita 
antecipadamente o apoio dos pares para que o projeto em questão 
de sua autoria não seja vetado, como aconteceu com o projeto do 
vereador Silvânio Barbosa que tratava da retirada das catracas 
conhecidas como Gaiolas. Em aparte vereador Silvio Camelo diz 
que de fato a Prefeitura vem dando um tratamento diferenciado no 
que diz respeito à fiscalização, trazendo outro exemplo da falta de 
fiscalização nos grandes bares, carros que param em lugar 
proibido não são multados, enquanto nas imediações de algumas 
igrejas a fiscalização sempre esta presente. Em aparte vereador 
Francisco Sales parabeniza a oradora pelo projeto em questão, 
onde esse vereador foi a favor. Passa a discorrer que os coletivos 
que vêm perdendo usuários, porém acredita que esse projeto da 
gratuidade do WI-FI, vai ser positivo para sendo um incentivo junto 
aos usuários para voltar a usar mais os ônibus coletivos. 
Retornando oradora passa a discorrer novamente sobre os 
ambulantes que são sempre fiscalizados e cobrados dos mesmos 
taxas para poder negociar e no ultimo evento que teve em nossa 
capital, foi dada o direito a uma empresa de fora para 
comercializar, e os nossos ambulantes estão preocupados se isso 
vai acontecer novamente nas festividades do São João. Em aparte 
vereador Dudu Ronalsa menciona conversa com o Presidente da 
feirinha para que seja mudada a localidade. Retornado Oradora 
agradece a atenção de todos e espera que antes de terminar seu 
momento político possa ver os direitos dos ambulantes serem 
respeitados. Segundo Orador vereador Francisco Sales traz seu 
apoio à vereadora Silvania Barbosa, bem como ressalta que essa 
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Casa precisa ser respeitada no que se refere ao cumprimento das 
Leis. Fala da preocupação junto aos nossos ribeirinhos, que vem 
clamando uma atenção maior para a Lagoa Mundaú, onde a mais 
de 30 anos não é realizada dragagem. Diz que os pescadores não 
querem receber cesta básica, onde os mesmos só querem ter o 
direito de trabalhar em suas pescarias e dependem da Lagoa para 
esse fim, e espera que a classe política como um todo não seja 
omissa ao que vem acontecendo, onde temos que provocar o 
poder público para buscar uma solução junto a essa questão. Pela 
Ordem vereador Lobão traz informações quanto ao apoio do 
Ministro Maurício Quintela referente à Lagoa citando estudo para a 
dragagem, aonde a classe política vem se mobilizando, porém 
temos que esperar resposta de Brasília para esse fim. Pela Ordem 
vereador Ronaldo Luz diz que temos que fazer uma reflexão sobre 
a questão da Lagoa, citando o riacho Salgadinho que já foi pauta 
de varias eleições e até hoje o riacho continua com os mesmos 
problemas, onde o que temos que fazer é trabalhar junto ao 
saneamento em varias localidades da nossa capital. Passando 
para o Prolongamento do Expediente; Projeto de Lei 17/2018 do 
vereador Kelmann Vieira - da denominação, protocolo nº 395/2018 
em fase de tramitação. Feita a Chamada para Ordem do Dia, não 
houve quorum regimental para deliberar a pauta. No Expediente 
Final. Não houve oradores inscritos. Nada mais havendo a tratar 
foi encerrada a presente Sessão e convocada outra para próxima 
terça feira em horário regimental. Do que para constar lavrei e 
digitei a presente ata que dato e assino, Kely Cristina Lopes dos 
Santos -  Redatora de Atas e Debates, Maceió 22 de fevereiro  de 
2018.         
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